

# *Une conférence dédiée à Fidel Castro se tient à Sotchi*

---



La Havane, 16 oct. (RHC).- Une conférence organisée au Main Media Center de Sotchi a abordé l'empreinte de Fidel Castro et de la Révolution cubaine en Amérique Latine et dans le Monde.

C'est une des premières activités au programme du Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants ouvert samedi par le président russe, Vladimir Poutine.

Depuis une étudiante bolivienne qui a exprimé sa reconnaissance pour l'amitié du leader historique de la Révolution cubaine avec le président Evo Morales jusqu'à un membre du Parti socialiste des Travailleurs aux États-Unis pour qui l'impérialisme est plongé dans une crise et pour qui «la Révolution cubaine est l'exemple à suivre », tous les intervenants se sont accordés à mettre en exergue le legs de Fidel.

Artem Lepeshkine, étudiant à l'université publique de Moscou, a souligné que le Commandant en Chef «n'appartient pas seulement à Cuba mais encore au monde entier. »

Yailin Orta, directrice du journal des jeunes cubains Juventud Rebelde, qui a animé la conférence, a signalé que Fidel a fait sienne la phrase de José Martí, notre Héros National, «La Patrie est l'Humanité » et qu'il a toujours défendu la Révolution, parlé de l'importance de l'être humain, de l'essence de la lutte pour résoudre les problèmes de l'humanité.

«Nous sommes fiers quand nous écoutons combien Fidel est vivant dans les délégations d'autres pays. C'est grâce à l'exemple de ses idées et de ce qu'il a toujours averti : les hommes peuvent mourir mais pas le legs, pas l'exemple. La Révolution cubaine a marqué un tournant en Amérique Latine et dans le monde et cet influx est dû au leadership incontestable de Fidel » a de son côté signalé Elier Ramirez, historien cubain.

Au cours de l'inauguration au Palais de la Glace du parc olympique de Sotchi, le président russe a appelé les jeunes du monde entier à faire usage de la solidarité et de l'amitié dans cette rencontre de jeunes unis, a-t-il relevé, par l'amour, la liberté, la paix et la solidarité.

L'inauguration a offert tout un spectacle d'art et de technologie. Nous vous offrons les témoignages de deux jeunes latino-américains.

«Je viens du Venezuela et j'étudie à Saint-Pétersbourg. L'impression est spectaculaire. Ce n'est pas tous les jours que nous voyons tant d'union de peuples dans un seul pays. »

Et puis c'était à un jeune guatémaltèque de dire :

«C'est un festival très joli. J'ai beaucoup aimé le spectacle culturel. Je crois qu'il lui a manqué le côté politique, ce côté qui devrait encourager notre conscience de classe. Cela nous ne l'avons pas vu aujourd'hui mais je pense que les tables de dialogue, les conférences pourront encourager cette pensée critique. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144523-une-conference-dediee-a-fidel-castro-se-tient-a-sotchi>



**Radio Habana Cuba**